
７ 広報さつま

平成２０年度行政改革実施計画

≪概　要≫

　■地方債借入額の限度額を１５億円以内と定め，２０年度当初予算においては，計画数値内の

　　約１３億円とする。

　■２２年度からの本庁方式への移行に向けた，本庁及び総合支所組織の見直しを行う。

　■出張所業務（佐志，山崎）及び条例公民館（薩摩地区）廃止後における現状や課題を把握し，

　　地域への早期定着を図る。

　■定員管理の適正化では，年度末計画職員数３７２人（１９人削減）を目標とする。

　■旧町間の給与格差調整は，基本的な部分で本年度末までを目標に調整を図る。

　■三役等特別職給与及び議会議員報酬については，定率減額を継続する。

　■一般廃棄物処理業務及び学校給食調理等業務に関する民間委託の研究・検討をする。

　■消防業務における広域再編の研究・検討をする。

　■地域活動支援事業におけるイベント型からソフト事業への転換を促進する。

　■公民会合併の推進に向けた積極的な情報などを提供する。

公共施設使用料の見直し

≪概　要≫

■２０年度中に見直しを行い，新たな使用料を設定し，２１年度からの適用を計画する。

■使用料の見直しに関する基本的な考え方（３項目）

　①町民の方が広く一般的に利用されている施設を中心に見直しを行う。

　②値上げが目的ではなく，受益者負担の原則に立って適正な料金設定を行なう。

　③分かりやすい料金体系とする。

■使用料の減額・免除に関する取扱いを見直し，特別な場合を除き，全ての団体（個人）に幾ら

　かの使用料を負担していただく方向で検討する。
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　平成２０年４月から高橋誠美委員の後任として原敬藏委員（永野区公民館長）

が行政改革審議会委員になられました。
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。
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。
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懸
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れ
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援
プ

　
ロ
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ラ
ム
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よ
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方
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付
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加
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あ
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。
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「
ふ
る
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と
納
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制
度
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ス
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ー

　
ト
し
た
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ど
の
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度
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に
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る
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ず
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れ
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独
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＝
他
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で
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検
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２２
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れ
て
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る
。
こ
う

な
っ
た
場
合
、
支
所
に
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き
ス
ペ
ー
ス

が
出
来
る
こ
と
や
現
在
本
庁
の
課
に
よ

っ
て
は
、
執
務
ス
ペ
ー
ス
が
か
な
り
狭
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と
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ろ
が
あ
る
。
こ
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ら
の
こ
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慮
し
、
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設
の
有
効
活
用
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検
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す
べ
き
で
あ
る
。

意
見
そ
の
２

　
行
政
が
行
財
政
改
革
に
取
組
む
一
方

で
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地
域
に
お
い
て
も
行
政
ば
か
り
に

頼
ら
ず
、
自
分
た
ち
の
努
力
も
必
要
な

時
代
で
あ
る
こ
と
を
認
識
し
、
活
動
を

し
て
い
る
。

意
見
そ
の
３

　
光
熱
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費
な
ど
が
高
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に
も
係
わ
ら

ず
、
使
用
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が
免
除
に
な
っ
て
い
る
施

設
が
あ
る
の
で
、
基
本
的
に
利
用
者
か

ら
使
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を
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収
す
る
こ
と
に
は
賛
成

で
あ
る
。

　
本
年
度
第
１
回
の
行
政
改
革
審
議
会
を
８
月
６
日
に
開
催
し
、
こ
れ
ま
で
の
主
な
取
組
み
状
況
、
平
成
19
・
20
年
度
行
政

改
革
実
施
計
画
（
実
績
）
、
公
共
施
設
使
用
料
の
見
直
し
な
ど
に
つ
い
て
審
議
が
な
さ
れ
ま
し
た
。
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